

Die Querflöte

Gilly Roper

Von Tuti

Die Story

Eine sanfte Musik schwebt durch die Luft. Solche Klänge hat Maik noch nie vorher gehört. Wer sie wohl spielt? Er läuft durch die Gassen und lauscht der Musik. Doch plötzlich klingt sie ab und alles ist still. Es ist, als hätten die Vögel bis eben auch nur der Musik gelauscht.

Maik läuft weiter, als ein Schrei und ein lautes Klirren aus einem Haus direkt neben ihm kommen. Er bleibt stehen und versucht die Ursache dafür heraus zu finden. Doch da wird er auch schon von einem etwas größerem Mann umgerannt. Einige Sekunden später kommt ein Mädchen angerannt. Sie schaut Maik kurz an und fragt dann höflich: "Könntest du mir evt. Helfen? Der Mann hat mir etwas sehr wertvolles gestohlen." Wie sie redet ist für Maik etwas ungewohnt, aber er nickt und läuft los. Das Mädchen folgt ihm.

Nach einer Weile hat Maik den Mann eingeholt und ihn überrumpelt. Der Mann liegt am Boden und Maik steht über ihm, als das Mädchen leicht außer Atem ankommt. Sie freut sich riesig. "Danke sehr!" Maik grinst nur etwas verlegen. "Was hat er dir eigentlich gestohlen?" Das Mädchen beugt sich über den Mann und er gibt ihr eine Querflöte. Maik guckt nicht schlecht, als er das sieht. Das Mädchen gibt dem Mann ein Zeichen und er steht auf und rennt davon. "Du hast mir sehr geholfen. Ich bin dir was schuldig", sagt das Mädchen.

Maik winkt ab: "Ach was, das war doch Ehrensache!"

Das Mädchen kramt kurz in ihrer Tasche. Dann gibt sie Maik eine Karte. Maik guckt sich die Karte kurz an und als er fragen will, was das für eine Karte ist, ist das Mädchen schon verschwunden.

Auf dem Weg nach Hause guckt er sich die Karte noch mal genauer an. Es ist eine Eintrittskarte für ein Flötenspiel. Morgen. Maik nimmt sich fest vor dorthin zu gehen.

Am nächsten Tag läuft Maik zu der Adresse auf der Karte. Das ist ganz in der Nähe, wo er gestern den Dieb gefangen hat. Sein Platz ist in einer der vordersten Reihen.

Plötzlich knackt der Lautsprecher an der Wand: "Wir präsentieren Ihnen Gilly Roper. Viel Vergnügen!"

Dann tritt ein Mädchen auf die Bühne und fängt an auf ihrer Querflöte zu spielen.